



Lunes, 1 de julio de 2024

Ministerio de Defensa Nacional

<p>COMUNICADO OFICIAL</p> <p>Sobre el caso de la Srta. Subt. De INT (+) Aidita Pamela Ati Gavilanes, informamos:</p> <p>Que, el Ministerio de Defensa Nacional se encuentra vigilante y atento ante esta situación y se ha dispuesto brindar todas las facilidades necesarias para que la Fiscalía General del Estado tenga a cabo la respectiva investigación y se esclarezca este suceso en el menor tiempo posible.</p> <p>Esta Cartera de Estado se encuentra de luto ante este hecho y reitera su compromiso con la transparencia e integridad en cada una de sus actuaciones.</p>	<p>@DefensaEc #Comunicado Sobre el caso de la Srta. Subt. De INT (+) Aidita Pamela Ati Gavilanes, informamos: Ver más</p>
<p>Con la presencia del ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, la Armada del Ecuador ejecutó ejercicios de control del mar en conjunto con el portaaviones "USS George Washington".</p>	<p>@DefensaEc #InfoDefensa 🇪🇨 Conoce las noticias más importantes de esta semana del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
<p>Gian Carlo Loffredo Ministro de Defensa Nacional El ministro de Defensa Nacional</p>	<p>@DefensaEc #DefensaNoticias Conoce las actividades más destacadas que ha realizado durante la semana el ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo y las Fuerzas Armadas del Ecuador en beneficio del Ecuador. Ver más</p>
	<p>Armada del Ecuador realizó ejercicios conjuntos con el USS George Washington, el portaaviones más poderoso del mundo. El Universo.</p> <p>El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, y el alto mando militar estuvieron presentes en estas actividades hechas con el USS George Washington. Entre la Armada del Ecuador y el portaaviones se dieron labores de interoperatividad y control del mar. En imágenes compartidas por las Fuerzas Armadas se observó el sobrevuelo de aeronaves y su aterrizaje en el portaaviones. Ver más</p>
<p>GOBIERNO NACIONAL ALISTA UNA NUEVA INTERVENCIÓN POLICIAL Y MILITAR EN DURÁN</p>	<p>radioforever925</p> <p>Tras la intervención militar en Manta, Manabí, el ministro de Defensa, Gian Carlo Loffredo, anunció que el gobierno alista una "toma" de Durán que incluye un nuevo despliegue del Bloque de Seguridad, integrado por comandos especiales de Fuerzas Armadas y Policía. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

Lunes, 1 de julio de 2024

	<p>Militares de las Fuerzas Armadas encuentran túneles en la cárcel de Cotopaxi. El Comercio.</p> <p>Miembros de las Fuerzas Armadas del Ecuador encontraron varios conductos tipo túnel en el Centro de Privación de Libertad de Cotopaxi, este sábado 29 de junio de 2024, informó la institución, en sus redes sociales.</p> <p>Ver más</p>
	<p>18 militares detenidos por muerte de una oficial en el Fuerte Napo. El Comercio.</p> <p>El Ejército Ecuatoriano informó este domingo 30 de junio de 2024 que, 18 personas pertenecientes a la institución fueron detenidas para investigaciones por la muerte de la oficial Aidita Pamela Ati Gavilanes en el Fuerte Militar Napo, en la provincia de Orellana.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Bandas criminales de Ecuador reciben armas desde Colombia, México y Perú, según informe. El Comercio.</p> <p>Colombia, México y Perú son los principales lugares de procedencia de las armas de fuego que llegan ilegalmente a Ecuador. Este armamento sirve para abastecer a las bandas criminales que operan en el país, según un informe del Observatorio Ecuatoriano de Crimen Organizado.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Capturan en Montecristi a presuntos miembros de una organización que trafica drogas. El Universo.</p> <p>La Policía capturó a cuatro presuntos integrantes de una organización vinculada al tráfico de drogas y otros delitos. La operación la ejecutaron el sábado, 29 de junio, en un área cercana al sector Las Jacuatas, en Montecristi, detrás de la empresa La Fabril.</p> <p>Ver más</p>
	<p>Petroecuador denuncia robo armado en bloque petrolero de Orellana. El Telégrafo.</p> <p>Petroecuador dio a conocer que en la madrugada de este domingo 30 de junio, sujetos armados externos irrumpieron en la plataforma Auca 51 en el Campo Auca, Bloque 61, provincia de Orellana.</p> <p>Ver más</p>

Lunes, 1 de julio de 2024

	<p>¿Quiénes son los nuevos detenidos en el caso Plaga y a qué criminales favorecieron? Primicias. La Fiscalía General del Estado lideró nuevos allanamientos y detenciones como parte del llamado caso Plaga, que investiga toda una estructura de delincuencia organizada, que involucra a policías, jueces, funcionarios y abogados, para favorecer a peligrosos criminales y políticos. Ver más</p>
	<p>26 años de prisión por asesinato. La Hora. La víctima era un trabajador de la Refinería de Esmeraldas, quien –el día del crimen– se encontraba sufragando en las elecciones del sindicato de obreros de la entidad. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Policía de Nueva York investiga a integrantes del Tren de Aragua que grabaron un video en Ecuador. Primicias. Estados Unidos le sigue el rastro a la peligrosa banda Tren de Aragua, de origen venezolano, pero que se ha extendido por toda la región, incluyendo a Ecuador. Ver más</p>
	<p>Daniel Noboa denuncia que PSC, correísmo y Construye apresuran juicio político contra canciller Sommerfeld. Primicias. Aquello fue denunciado por el propio presidente Daniel Noboa en un mensaje de su cuenta de red social X, este 30 de junio. "Hoy el Correísmo, PSC y Construye acordaron mandarse abajo los juicios contra los alfiles de Lasso". Ver más</p>
	<p>Rafael Correa y Walter Solís suman otra acusación, esta vez por presunto peculado en el puerto de Manta. Primicias. El caso, por un presunto peculado en la concesión del puerto de Manta, pasó a la Fiscalía General del Estado, por lo que Diana Salazar será la encargada de continuar con el trámite acusatorio. Ver más</p>



Lunes, 1 de julio de 2024



Daniel Noboa presiona para que nuevo decreto de estado de excepción no sea objetado por la Corte Constitucional. La Hora.

El Gobierno del presidente Daniel Noboa se prepara para enviar una nueva versión de estado de excepción a la Corte Constitucional (CC) para que revise su constitucionalidad y el respeto a las leyes.

[Ver más](#)

Opinión



El liderazgo y la comunicación. El Universo.

El líder debe ser un buen comunicador, cuidadoso al hablar y respetuoso con las personas. En los años ochenta y noventa, en universidades de los Estados Unidos eran frecuentes y hasta obligatorias las asignaturas como Liderazgo, Comunicación Efectiva y Relaciones Humanas.

[Ver más](#)



¡Alerta! Paco Moncayo Gallegos. La Hora.

En este caso por problemas de turgurización, falta de accesibilidad, deterioro de la infraestructura y de los servicios públicos, invasión del espacio público por el comercio informal y baja calidad ambiental.

[Ver más](#)



Cabe preguntarnos. Mariasol Pons. La Hora.

El personalismo siempre amenaza con inmiscuirse en el texto, como en el ejercicio del poder, como en la vida misma. A los ciudadanos de a pie, el mundo interconectado y su algoritmo nos vende que somos el centro del universo.

[Ver más](#)



Frivolidades y oposición. Manuel Castro M. La Hora.

“La represión-La guerra del del Ecuador contra las narcos y contra sí mismo” (traducción), el periodista Jon Lee Anderson, del New Yorker, en vez de dedicarse a una seria investigación periodística, se dedica a reproducir los comentarios y conversaciones del presidente Noboa.

[Ver más](#)

Radio y Televisión



Lunes, 1 de julio de 2024

	<p>Justicia sin justicia. Mención señor Ministro de Defensa. Teleamazonas.</p>
	<p>Secuestrado fue liberado por grupo especializado de la Armada. TC.</p>
	<p>La Casa de la Cultura y la Armada del Ecuador fomentan la lectura. TC.</p>
	<p>Violencia Zona 8. Teleamazonas</p>